



**García: “pedimos al Psoe que no dé el penoso espectáculo que está dando con la financiación del Ceimar” El diputado andaluz de IU afirma que el plazo para resolver el conflicto no es de 15, sino de cinco días, “los que quedan para las elecciones generales”.-**

El parlamentario andaluz de Izquierda Unida por Cádiz, **Ignacio García**, ha reclamado al Partido Socialista que “no de el penoso espectáculo que está dando en lo que respecta a la financiación del Campus de Excelencia Internacional del Mar Ceimar” al entender que se trata de un proyecto “de interés general” para la Universidad de Cádiz.

El parlamentario andaluz califica de “increíble que dos administraciones del mismo color no sean capaces de ponerse de acuerdo, como son la Junta de Andalucía y el Ministerio de Economía y Hacienda, que es el que tiene que conceder el préstamo a la primera”.

### **Ignacio García**

señala que “desde Izquierda Unida pedimos que no den el espectáculo”, a la vez que recuerda que “no se disponen de 15 días para resolverlo, tal y como vienen diciendo, sino de cinco días, que son los que quedan para las elecciones generales, ya que si esto ocurre con dos administraciones socialistas, no queremos pensar qué ocurrirá si los resultados electorales dejan al PSOE fuera del Gobierno central”.